

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Dampak Pengungkapan Corporate Social Responsibility Dan Ratio Profitabilitas Pada Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Yang Mendapatkan Sustainability Reporting Awards Pada Tahun 2014-2016)

Nama Penulis : **Novera K Maharani**

Jumlah Penulis : 1 (satu)

Status Pengusul : Penulis Utama

Identitas Jurnal Ilmiah :  
 a. Nama Jurnal : Jurnal Ekonomi : Journal of Economic  
 b. Nomor ISSN : ISSN Online : (2528-326X) ISSN Printed : (2087-8133)  
 c. Vol. No. Bln. Thn : Volume 9 Nomor 2, November 2018  
 d. Penerbit : Universitas Esa Unggul  
 e. Jumlah Halaman : 9

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri ✓ pada kategori yang tepat)

Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ dll.

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Hasil uji turnitin dengan similarity indeks 8%
2	Linieritas	Topik bahasan sesuai dengan bidang ilmu

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			1,5			1,2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			4,5			4
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			4,5			4
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			4,5			4
<b>Total = (100%)</b>			<b>15</b>			<b>13,2</b>
Kontribusi pengusul: nilai akhir peer X Penulis Utama (100%)						

Komentar/ Ulasan <i>Peer Review</i> :	
Kelengkapan kesesuaian unsur	Kelengkapan dan kesesuaian unsur sesuai dengan sistematika yang disusun
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Pembahasan penelitian sesuai dengan bukti empiris
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data dan metodologi yang dapat cukup mutakhir
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Tersa memadai, penerbit memiliki reputasi yang cukup baik, terindeks Sinta 5

II. Hasil Penilaian *Peer Review*:

Penilai I



NAMA : Yanwar Ramadhan  
 NIDN : 0311016501  
 Unit kerja : Magister Akuntansi  
 Bidang Ilmu : Akuntansi  
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala (KUM 400)  
 Pendidikan Terakhir : S3 Akuntansi